

イクロス新聞

Webでも読みます



イクロスグループは、
従業員の健康を
促進して参ります！



イクロスグループは、従業員の「心身ともに健康」を最優先に考え、「明るく豊かな心と暮らし」の創出を企業理念に掲げております。この度、株式会社イクロスは、健康経営優良法人（中小規模法人部門）として認定を受けました。この認定は、全従業員が健康であることを基盤として、「人類・社会の進歩発展」に貢献することを目指すイクロスグループの姿勢を評価したものであります。弊社では、ストレスチェックや産業医による健康相談、交通安全講習会の開催等、従業員の健康を支える多彩な取り組みを実施しております。これらの活動は従業員の積極的な協力により、より効果的なものとなっています。イクロスグループは今後も従業員が互いに支え合い、イキイキと活動できる職場環境の維持・向上に注力します。社内外に笑顔が溢れる幸せな社会の構築を目指し、人々に喜び、快適さ、安心を提供し続けることで社会全体の発展に貢献して参ります。



テイングのご担当者様が専用のツールを用いてイクロスとの複数回のディスクッションを通じて、SDGs・ESGの観点から分析を行い、企業理念や

経営者の思いを踏まえながら、マテリアリティの特定と方針の策定をして頂き、サステナビリティ経営方針がこの度、完成致しました。このサステナビリティ経営方針は、単なる社会的責任の達成にとどまらず、弊社の持続可能な成長戦略の核心部分です。私たちは、これを通じて業界に新たな基準を設け、社会全体の変革を牽引していくことを目指しています。



こんなには、随分とご無沙汰してましたが皆様、花粉症は大丈夫でしょうか。暖かくなり、今のところ花粉症にも打ち勝っているイクロスの森です。4月に入り、大阪の桜が開花したので、先日の休みに万博記念公園に行ってきました！

力スタッフマーサービス
森のつぶやき

イクロス従業員紹介



イクロス
環境エネルギー事業部 営業
筑波大学 体育専門学群出身
新潟アルビレックス BC 元主将
楠本 歩

野球をしていました



<経歴>

2017~2020 BCリーグ(独立リーグ)
新潟アルビレックスBC
(現:オイシックス新潟アルビレックスBC)

2021 BCリーグ(独立リーグ)
オセアン滋賀ブラックス

2022~2023 JABA(社会人野球)
三菱重工West硬式野球部

趣味・休日の過ごし方
コーヒー・スキー

好きな言葉
ほんまおおきに！

今年の目標
毎日を自分らしく愉しむ